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家 住 屯 溪 蛇 园 附 近 的 杨
先 生 反 映 ，现 在 已 经 快 冬 天
了，天亮得比之前迟，从市电
信大楼至蛇园路段，早晨 6 点
因为没有开路灯，骑电动车出
行光线不足存在安全隐患，希
望相关部门调整开关灯时间，
消除安全隐患。

杨先生告诉记者，因工作
需要，他常年早出晚归，每天
都要骑车从这段路经过。夏
秋季节天亮得早还好，冬季节
天亮得迟，电瓶车虽然有灯，
但光线不足，需要借着过往汽
车的远光灯才能看清稍远的

距离。“我的需求很简单，希望
有关单位把早晨关灯的时间
稍微延迟一些，到 6 点半左右
就好了。”杨先生说。

对 此 ，屯 溪 区 城 管 局 表
示，路灯开关时间是按照季节
变化和天气情况进行调整的，
当前该路段路灯打开时间为
下午 5:20 至次日早晨 6:00，针
对杨先生反映情况，已于 11月
21 日开始将该路段开关灯时
间 调 整 为 下 午 5:00 至 次 日 早
晨 6:30。后续，将进一步加强
路灯日常管理，根据季节、天
气等情况变化及时调整开关
灯时间，切实方便群众出行，
保障群众出行安全。

·钟 伟·

记者调查
杨先生：现在已经是冬天了，天亮得

迟，从市电信大楼至蛇园路段，早晨 6 点
因为路灯没开导致光线不足，影响骑车出
行安全，希望相关处理。

屯溪区城管局：调整开关灯时间，方便群
众出行。
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早晨路灯关得太早，出行存隐患
已调整开关灯时间
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记者调查

近日，市民程先生到徽州区岩寺镇南
山路美食一条街就餐时，将车子停到划定
的停车位上。但是，他吃完饭准备返程时却
发现，一辆卖水果的车堵在其车后，另一辆
轿车则堵在前方一侧，导致车子无法动弹。

“这种现象前不久遇到过一次，没想到这次
又被堵了。”程先生说，南山路美食一条街作
为城区繁华地段之一，除了来往食客，还有
很多外卖骑手前来送餐取餐，加之没有规划
好，停车乱象严重，随意停放的车辆较多，这
不仅导致交通拥堵，还对行人安全构成威
胁。“这条路在改造前，我们曾提出意见要
设置非机动车道，否则，必然会带来停车乱

象。后来，因为美食一条街不宽，设非机动
车道的诉求没被采纳。”采访中，徽州区城
管执法局相关工作人员表示，现在南山路
改造工程早已完成，却留下了非机动车无
法停放的后遗症，已成为老大难问题，目前
只能继续加强巡查力度，全力打造干净整
洁、规范有序、健康文明的城市环境。

11月 19日，徽州区城管执法局相关部
门负责人表示，对存在的问题他们不回避，
将加大监管力度，增加巡逻频次，对南山路
乱停乱放现象进行整治，对违停非机动车
进行规范摆放，对沿街商家私自占用停车
位堆放物料的行为进行劝导教育并清理。
接下来，徽州区城管执法局、交管大队将加
大对南山路私自占用停车位现象的监管力
度，方便市民规范停车。 ·姚大盛·

徽州区城管执法局：将加大监管力度，方便市
民规范停车。

我来办

程先生：徽州区岩寺镇南山路美食一条街车辆随意
停放，导致停在车位里的车都无法开出，希望相关部门
加强管理。

我要说

南山路美食一条街车辆停放无序
将加大监管力度，方便市民规范停车

汪先生说，他家门口有一盏路灯不
亮，已有大半年。休宁县海阳镇新塘村柳
洲新村路灯间隔距离长，光线昏暗，加上
个别路灯不亮，影响出行安全。反映情况
后，路灯很快修好。对此，他表示满意。

海阳镇政府工作人员介绍，现在路灯

等基础设施改善，但后期养护需要资金，
村民指望政府全部解决，而不愿个人承
担。对路灯维修，以村民组自行解决资金
为主，镇村适当支持。该镇有 17 个村民
组，路灯不少。每组有微信群，发现路灯
损坏等情况后，村民组组长会及时向上反
映，他们会第一时间回应处置。汪先生儿
子结婚，需及时修好路灯。他们调来吊
车，为此花费数百元。 ·黎小强·

记者调查

汪先生：休宁县海阳镇新塘村柳洲新村 1 栋 1 号门
口路灯一直不亮，望有关部门核实并尽快修复。

海阳镇政府工作人员：针对汪先生反映的情况，新塘
村村两委高度重视，第一时间安排人员到现场了解情况，
安排电力工人维修，并排查沿线路灯，保障群众安全出
行。目前，路灯恢复正常照明。

我来办

我要说
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该 市 民 是 外 地 人 ，现 在
屯溪市区工作，每月回老家两
趟，小住几天后返回，往返交
通工具为高铁。日前，该市民

通过黄山日报社“我要说”监
督服务平台反映，居住地距高
铁北站约 18 公里，因本人坐
公交晕车，去高铁站多选择骑

行；每次骑到高铁站区时，老
旧电动自行车的电池电量消
耗过半，站区内找不到可供电
动自行车充电的车棚，车辆只
能停放在临时停车点。

“ 每 次 回 来 总 担 心 找 不
到车子，或是刮风下雨车子
被淋湿；还担心车子电池电
量不足，骑不到自己住的地
方。”该市民认为，为方便电
动自行车驾驶人出行，市区
至高铁北站沿线可以考虑设
置电动自行车快速充电桩，
高铁站区也可以考虑安装设
置有户外智能充电设备的电
动自行车车棚，电动自行车
驾 驶 人 通 过 扫 码 或 投 币 支
付，即可满足电动自行车充

电需求。
11 月 20 日下午，就该市

民所反映的情况，记者来到
高铁黄山北站站区，在通往
黄山高新区长林村的路边，
由一道口来到上述临时停车
点。这里位于高架落客平台
上行匝道下，未建停车棚，也
未见公共充电桩，但地面划
有停车线，停车位被车辆占
得满满当当，一眼望去大多
数是电动两轮车。现场有一
名 身 穿 制 服 人 员 在 管 理 车
辆，将停在划线外的车辆搬
移至线内。

记者来到黄山市高铁北
站地区综合管理办公室，一
名工作人员表示，站区确实
存在电动自行车无处可充电
的问题，目前也在考虑安装
公共充电桩。

·许 晟·

记者调查
屯溪区一市民：高铁黄山北站站区无

电动自行车停放车棚，也无电动自行车公
共充电桩，给电动自行车驾驶人骑车转乘
高铁带来不便。

黄山市高铁北站地区综合管理办公

室：正在考虑安装公共充电桩。
我来办
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高铁北站站区无电动自行车充电棚
正在考虑安装

新塘村柳洲新村 1栋 1号门口路灯不亮

海阳镇迅速修复

近日，歙县徽城镇群众汪
先生反映，徽城镇新洲路自来
水工程改造完工后，未将路面
恢复成原状，路面坑洼存在安
全隐患，希望相关部门尽快核
实，修缮路面。

汪先生介绍，近期歙县自
来水公司在徽城镇新洲路一
带开展了自来水工程改造项
目。因埋设管道需要，原有路
面被挖开后恢复，但他家东侧
原本是水泥路的路面全部恢

复了，西边的机耕路却用之前
挖出来的碎水泥块填充，导致
路面坑洼不平，存在较大安全
隐患，希望自来水公司领导实
地查看，尽快恢复平整路面。

“这条路通农田和菜地，原本
很平整，项目后坑洼明显，我
们这里住的高龄老年人居多，
现在冬天快到了，早晨天亮
晚，晚上黑得早，老人去菜地
存在很大隐患，万一磕伤摔
伤，如何是好？”汪先生说。

针对汪先生反映情况，歙
县自来水公司相关工作人员
回复，经实地查看，汪先生反
映情况属实，因为项目经费有
限，原本为水泥路的路面在项
目实施后进行了恢复，但机耕
路就没有资金再做水泥硬化

了，所以用之前破路产生的水
泥块进行填充，这样也能起到
硬化道路的效果，方便群众出
行。但是，由于破路产生的水
泥块大小不一，施工方在用于
填充路面时未做进一步处理，
导致新铺设的路面存在坑洼
不平的情况。经现场协调，
已责令施工方对路面上大的
水泥块进行再处理，目前道
路平整已经完成，安全隐患
得以消除。

对此，汪先生表示：目前
路面平整确实已经完成，但相
比前面一段水泥路仍有一定
差距，希望相关部门在进行相
关项目时，尽量考虑周全，切
实把好事做好。 ·钟 伟·

记者调查
汪先生：自来水工程改造完成后，未将

路面恢复原状，导致路面坑洼存在安全隐
患，希望相关部门尽快修缮路面。

歙县自来水公司：现场查看后已做平
整处理，安全隐患已消除。

我来办
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路面坑洼存隐患
已做平整处理

近日，家住屯溪区阳湖镇五里亭路的
市民反映，其每天骑车都要经过江南宸府
营销中心门前的阳湖西路路口南侧，但这
段路靠近该营销中心一侧的道路几经修
补，还是坑坑洼洼，骑车经过时颠簸得很，
雨天时一不小心就会跌倒。“城市道路关
系着市民出行安全，希望市政部门能尽快
修复。”该市民说道。

11 月 21日，记者来到阳湖西路东端，
看到江南宸府营销中心门前的阳湖西路
段未分机动车道、非机动车道，紧邻该营

销中心的一侧的道路地面坑洼不平，并且
有修修补补的痕迹，不少电动车驾驶人行
到此处时，会攥紧车把手，特别留意路面
状况。“江南宸府小区在建时，进出的大车
子把这边的路面损坏了，一时没法修复，
我们都可以理解。但现在小区建成有一
段时间了，现在的路面还是这么坑坑洼
洼，希望市政部门能尽快平整一下，让骑
车的人不至于跌跤。”市民李女士说。

11 月 22日，黄山市市政园林公司相关
部门负责人就此表示，阳湖西路东端没有非
机动车道，此处有一部分归屯溪区住建局管
理。将安排工作人员尽快到现场查看，确定
范围后，再跟进处理。 ·姚大盛·

记者调查

市民：屯溪区阳湖镇江南宸府营销中心门前的
道路南侧存在路面破损情况，给骑车出行的市民带
来不便，希望相关尽快修复。

黄山市市政园林公司：到现场查看后跟进处理。

我来办
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阳湖西路东边路段坑洼路难行

现场查看后再跟进处理


